

## Indicaciones Postendodoncia

Debido a la naturaleza del procedimiento, es normal sentir incomodidad y molestia cuando pase la anestesia, así como los cuatro días posteriores a su tratamiento. Para controlar dicha incomodidad es necesario tomar al pie de la letra sus medicamentos prescritos

Posterior al tratamiento de endodoncia, colocamos un material de curación provisional. Por lo que es importante evitar comer por el lado intervenido con la finalidad de que la curación no se desprenda .

Es importante mantener una higiene oral normal de su boca pero tener cuidado de no se cepillar enérgicamente el órgano dentario tratado para no desprender la curación provisional

El éxito de un tratamiento de endodoncia está directamente relacionado a una correcta y pronta restauración dental.

Es normal percibir incomodidad en la encía al rededor del diente tratado, incluso puede notar cierta laceración o cambio de coloración.  
Dicha incomodidad pasará al cabo de tres días

Después del tratamiento de endodoncia, no hay restricciones de dieta.

Usted puede realizar todas sus actividades deportivas habituales.

Si tiene alguna pregunta, no dude en hacérsola saber.  
En INOVACE estamos siempre para servirle.